

*" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"*

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2986  
Ciudad Universitaria, 6 de junio de 2019.

### Oportuna la creación de la Unidad de Atención a Víctimas de la UAEM

La Unidad de Atención a Víctimas de Violencia (UAVV) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), se crea en un ambiente muy grave de violencia, señaló Berenice Pérez Amezcua, titular del área.

En entrevista, Berenice Pérez dio a conocer el trabajo que realizará la UAVV, "con la creación de esta oficina no se va a eliminar la violencia que se vive dentro de la Universidad, pero sí habrá una resignificación de la problemática para que las víctimas sanen con la ayuda profesional que se les brindará".

Explicó que la UAVV, se creó como parte del Protocolo de Actuación para la Prevención y Atención Temprana de Casos de Violencia en la UAEM, aprobado por el Consejo Universitario y atenderá el acoso laboral, acoso escolar y la violencia de género, con apoyo de profesionales de la psicología, las leyes y la medicina.

Pérez Amezcua reconoció que el tema es tan delicado que el seguimiento desde la UAVV debe ser sólido pues está dirigido a todas las áreas de la UAEM para que disminuya la violencia, "el reto es interesante y oportuno por el contexto de violencia en el que vivimos, requiere que se hable y cuente con el respaldo de una instancia que construirá protocolos de actuación para casos específicos".

Reconoció que existe un ambiente muy violento, "donde muchos de los comportamientos se validan desde esa cultura en la que se desaparecen y matan personas porque se permite".

Berenice Pérez, especialista en temas de violencia y género, dijo que la UAVV contará con el apoyo por investigadores en diversas áreas del conocimiento de facultades, centros e institutos de la UAEM, cuando así se requiera.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia